



BAU STELLE

Anwendungsorientierte Forschung für die Industrie braucht Raum – für die Mitarbeiter, für Geräte und Maschinen und für Schulungsräume. Das Gebäude am Standort Industriestraße wird für uns zu klein. Aufgrund der guten Auftragslage steigen unsere Umsätze seit mehr als zehn Jahren stetig an. Wachstum ist die Folge, auch die Zahl der Mitarbeiter wird noch weiter ansteigen. Im Gewerbepark Weißandt-Gölzau sollen ein neues Laborgebäude und Technikum entstehen, die genau auf unsere Bedürfnisse

zugeschnitten sein werden. Der europäische Fond für regionale Entwicklung (EFRE) unterstützt beide Vorhaben. Dies schafft neue Voraussetzungen für unsere praxisorientierte Forschung und Entwicklung, die wir seit unserer Gründung 1993 betreiben. Unser Schwerpunkt bleibt nach wie vor die Auftragsforschung für die Industrie. Auch künftig unterstützen wir Firmen bei der Entwicklung von Kunststoffen mit individuellem Anforderungsprofil und bieten Dienstleistungen im Bereich der Kunststoffanalytik an.



Institut für Kunststofftechnologie und -recycling e.V.
06369 Südliches Anhalt OT Weißandt-Gölzau
www.iktr-online.de - info@iktr-online.de



Mitglied der

ZUSE-GEMEINSCHAFT